

## Anlage 4 zum Protokoll der 11. Sitzung am 31.01.2023

**Vermeldungen im Gottesdienst am 5. Februar 2023**

Der Ortskirchenrat unserer Gemeinde hat sich am 31. Januar zu seiner 11. Sitzung getroffen.

Für die zurückliegende Advents- und Weihnachtszeit haben wir eine positive Bilanz gezogen. Sowohl im Advent als auch im Weihnachtsfestkreis konnten wir die Liturgie würdig feiern und durch gute Veranstaltungsangebote ergänzen. Allen, die sich dabei eingebracht haben, danken wir an dieser Stelle von ganzem Herzen.

Auch für die bevorstehende Fasten- und Osterzeit dürfen wir zuversichtlich sein.

Angeboten werden wieder Fastenvorträge an verschiedenen Orten unserer Pfarrei; am vierten Fastensonntag (Laetare), dem 19. März, bei uns in Meißen mit anschließendem gemeinsamen Essen der Fastensuppe.

An den Montagen in der Fastenzeit beten wir jeweils um 19.30 Uhr in unserer Pfarrkirche das Abendlob.

Nach der Feier des letzten Abendmahles am Gründonnerstag (6. April) möchten wir eine Agapefeier halten, und am Ostersonntag, dem 9. April, nach der Osternacht ein gemeinsames Osterfrühstück.

Fortsetzen werden wir auch die monatlichen Familiengottesdienste, nach Möglichkeit in Kombination mit einem Kirchenkaffee.

\* \* \*

Zweiter Schwerpunkt der Sitzung war der von Pfarreirat und Kirchenvorstand im November vergangenen Jahres vorgelegte Entwurf des Standort- und Immobilienkonzeptes unserer Pfarrei.

Für Meißen sieht der Konzept-Entwurf die Entwicklung zum Verwaltungsstandort unserer Pfarrei vor. Das Pfarrhaus bietet dafür ausreichende Voraussetzungen und wird daher bereits heute dementsprechend genutzt. Allerdings besteht noch erheblicher Investitionsbedarf. Das betrifft insbesondere den behindertengerechten Zugang und den Neubau der Sanitäreinrichtungen. Zudem sind die Büroflächen bedarfsgerecht zu erweitern. Das alles braucht planerischen Vorlauf und wird daher erst mittelfristig zu verwirklichen sein. Es kommt aber darauf an, dafür bereits jetzt die Weichen richtig zu stellen.

Als Meißner Ortskirchenrat tragen wir diesen Entwurf des Standort- und Immobilienkonzeptes mit.

Beschlossen ist allerdings noch nichts. Der Pfarreirat wird das Konzept voraussichtlich in seiner nächsten Sitzung beschließen und verabschieden.

**Verte!**

Schließlich möchten wir auf die Spendenaktion *„Weißes Gold trifft historische Pfeifen: Porzellanpfeifen für die Jemlich-Orgel in der Frauenkirche zu Meißen“* hinweisen, mit der die Jemlich-Orgel in der Meißner Frauenkirche durch Orgelpfeifen aus Meißner Porzellan ergänzt werden soll. Die Idee geht auf den 2010 verstorbenen künstlerischen Leiter der Porzellanmanufaktur, Ludwig Zepner, zurück, der zu unserer Gemeinde gehörte.

Die Aktion läuft noch, und weitere Spenden sind hoch willkommen. Nähere Informationen finden Sie an der Wandtafel neben der Bennokapelle in unserer Kirche.

Die nächste Sitzung des Ortskirchenrates ist für den 25. April 2023 vorgesehen.

gez. M. Golsch  
Vorsitzender